



# PRESSE

communiqué

Le 14 septembre 2012

## Nominations au sein du Groupe Saint-Gobain

A compter du 1<sup>er</sup> octobre prochain et en remplacement de Jean-Claude Breffort qui assurait l'intérim de Délégué Général en Europe de l'Est depuis juin 2012 :

**François-Xavier Moser**, Directeur de l'Activité GLASSOLUTIONS au sein du Pôle Matériaux Innovants, est nommé **Délégué Général pour la Pologne, la Bulgarie et la Roumanie**. Il sera, en outre, nommé Directeur Général de Région sur le même périmètre pour le Pôle Produits pour la Construction.

Diplômé de l'Ecole Polytechnique et de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées, François-Xavier Moser (53 ans), rejoint le Groupe Saint-Gobain en 1996 comme Directeur Général Rhône-Alpes de Point.P. Il devient Directeur Général de Saint-Gobain Glass France au sein du Pôle Matériaux Innovants en 2000. En 2008, il est nommé Directeur Général de l'Activité GLASSOLUTIONS.

**Tomáš Rosak**, Directeur Général de la Région Europe de l'Est pour le Pôle Produits pour la Construction, est nommé **Délégué Général pour la République Tchèque, la Slovaquie, la Hongrie et les pays de l'est Adriatique**. Il sera, en outre, nommé Directeur Général de Région sur ce même périmètre pour le Pôle Produits pour la Construction.

Diplômé de l'Université technique de Prague, Tomas Rosak (46 ans), est entré dans le Groupe Saint-Gobain en 2000 comme Directeur Général de Weber en République tchèque. En 2004, il est nommé Directeur Général de l'Europe de l'Est pour l'Activité Mortier. Depuis 2008, il est Directeur Général de la Région Europe de l'Est pour le Pôle Produits pour la Construction.

A cette même date :

**Jean-Marie Vaissaire**, Directeur Général de la Région France, Bénélux et Algérie du Pôle Produits pour la Construction, est nommé **Directeur de l'Activité GLASSOLUTIONS** au sein du Pôle Matériaux Innovants.

Diplômé de l'Ecole Centrale Paris, Jean-Marie Vaissaire (47 ans) rejoint le groupe Saint-Gobain en 1990 en tant qu'ingénieur de production. En 1998, il est nommé

Responsable Stratégie et Acquisitions du groupe BPB à Londres, puis Directeur Général de BPB Formula en 2000 et Directeur Général de PLACOPLATRE SA en 2002. Depuis 2008, il occupe le poste de Directeur Général de Région pour la région France, Bénélux, Algérie, au sein du Pôle Produits pour la Construction du Groupe Saint-Gobain.

**Thierry Fournier**, Délégué Général en Russie, Ukraine et pays de la CEI, est nommé **Directeur Général de la Région France, Benelux et Algérie** du Pôle Produits pour la Construction et Directeur Général de PLACOPLATRE.

Diplômé de l'Ecole Polytechnique et de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées, Thierry Fournier (40 ans) intègre le groupe Saint-Gobain en 2005 au poste de Directeur du Contrôle de Gestion des Achats et de l'Informatique au sein du Pôle Conditionnement. En 2007, il rejoint le Pôle Produits pour la Construction en qualité de Directeur Général pour la région Russie, Ukraine et pays de la CEI. Il devient ensuite Délégué Général du groupe Saint-Gobain sur la même zone géographique à partir de 2008.

**Gonzague de Pirey**, Directeur Général Abrasifs Asie Pacifique, est nommé **Délégué Général Russie, Ukraine et pays de la CEI**. Il sera, en outre, nommé Directeur Général de Région sur le même périmètre pour le Pôle Produits pour la Construction.

Diplômé de l'Ecole Polytechnique et des Corps des Mines, Gonzague de Pirey (37 ans) entame une carrière ministérielle occupant des postes au Ministère de la Santé, au Ministère de l'Economie et des Finances et au Cabinet du Premier Ministre. En 2007, il rejoint la Compagnie de Saint-Gobain comme Chargé de mission au sein de la Direction du Plan dont il devient le Directeur au bout de quelques mois. En 2009, il est nommé Directeur Général de l'Activité Abrasifs de la Région Asie du nord et Asie du sud-est. Depuis 2010, il est Directeur Général de l'Activité Abrasifs de la Région Asie-Pacifique.

**Emmanuel Normant**, Délégué Général pour l'Asie Pacifique, est nommé **Directeur de l'Activité Isolation** au sein du Pôle Produits pour la Construction.

Diplômé de l'Ecole Polytechnique et de l'Ecole Nationale Supérieure des Mines de Paris, Emmanuel Normant (41 ans), rejoint le Pôle Matériaux pour la Construction du groupe Saint-Gobain au Brésil en 2002 après avoir débuté sa carrière au Ministère chargé de l'environnement. En Chine depuis 2005, il a occupé les postes de Directeur Général de Saint-Gobain Xuzhou Pipe, puis de Directeur Général de Saint-Gobain PAM China et est Délégué Général de Saint-Gobain pour l'Asie Pacifique et Directeur Général du Pôle Produits pour la Construction pour l'Asie-Pacifique depuis 2009.

**Javier Gimeno**, Directeur Général de **Sekurit Asie**, est nommé **Délégué Général pour l'Asie-Pacifique**. Il sera, en outre, nommé Directeur Général de Région sur le même périmètre pour le Pôle Produits pour la Construction.

Titulaire d'une maîtrise en droit de l'Université de Navarre (Espagne) et d'un master en administration des entreprises de l'école de commerce madrilène IE (Instituto de Empresa), Javier Gimeno (48 ans) rejoint le groupe Saint-Gobain en 1990 en tant que Directeur Ventes, Marketing et Développement Produits de Saint-Gobain Sekurit

International. En 2008, il est nommé Directeur Général de Saint-Gobain Glass Solutions France. Depuis 2010, il occupe le poste de Directeur Général de Saint-Gobain Sekurit Asie-Pacifique.

**A propos de Saint-Gobain**

*Saint-Gobain, leader mondial de l'habitat, conçoit, produit et distribue des matériaux de construction en apportant des solutions innovantes aux défis de la croissance, des économies d'énergie et de protection de l'environnement. Avec un chiffre d'affaires de 42,12 milliards d'euros en 2011, Saint-Gobain est présent dans 64 pays avec près de 195 000 salariés. Pour plus d'informations sur Saint-Gobain, rendez-vous sur le site [www.saint-gobain.com](http://www.saint-gobain.com).*

<b>Contacts presse</b>
Sophie CHEVALLON + 33 1 47 62 30 48 Susanne TRABITZSCH + 33 1 47 62 43 25